

陰の子ら

来年は寅年?いやいや辰年です。

令和5年12月 鯖江市惜陰小学校 学校だより NO.39

> 小さな親切運動鯖江 支部から「知っておき

> たいカタカナ用語」の

贈呈がありました。冬

休みに家族で会話が

もうすぐ冬休み!もうすぐクリスマス! 2学期も残りわずかです。

終業式まであとわずかとなり、各学級では2学期のまとめをしてい ました。テストやプリントの直しなど学習の振り返り、版画の印刷、 クリスマス会やお楽しみ会など、やることはたくさんです。

下絵を描いて、彫りの段 階です。彫刻刀の使い方 に気をつけながら、真剣 に彫り続けていました。





白黒のバランスよく仕 上がりました。



6年生は図工の時間 に、将来の自分を、 紙粘土で作りました。









12/13(水) クリスマス集会

惜陰っ子委員会の企画・運営で、クリスマス集会をしました。クイ ズや劇で盛り上がりました。児童玄関にはクリスマスツリーも・・・







「赤鼻のトナカイ」の曲にあわせて、全 員がノリノリで踊りました。



ブラックサンタが登場。役になりきって いました。

12/14(木) 大根収穫 2年生





生活委員会企画 思いやりや優しさであふれる 「よろこびのクリスマスツリー」完成

今年も、山本さんや関さんや、愛農クラブの皆さんのお かげで、立派な大根が育ちました。昨年よりは小ぶりとの ことですが、みが引き締まっていました。抜き方を教わり ながら、児童らは慎重に大根を抜いていきました。





自分がしてもらってうれしかったことや、誰 かに感謝されたことをクリスマスの飾りに 書いて「よろこびのクリスマスツリー」に貼っ ていきました。

- ・体育のなわとびで、隣の人が応援してくれ て、1回で7分跳べてうれしかった。
- ・登下校の時、見守り隊の方に挨拶できた。
- ・トイレのスリッパをそろえたら「ありがと う」と言ってもらえた。
- 友だちに「字がきれいだね」と言ってもら ってうれしかった。











12月26日(火)に丹南地区アンサンブルコンテストが越前市 文化センターで開催されます。今年は11人編成で、1チーム が出場します。曲目は「Flower Crown」という曲です。

吹奏楽部 アンサンブルコンテストに向け て最後の追い込みです。

保護者会の日も、3時間ずつ練習しました。







6年生 吉田那菜(トランペット)

山田心遥(フルート)

竹内梢恵(ユーホニューム)

田中咲帆(クラリネット)

村﨑玖実(バリトンサックス)中嶋 優(パーカッション)

5年生 山田一遥(クラリネット) 北川珠莉 (テナーサックス)

> 引田怜臣(パーカッション) 大門千紗(フルート)

櫻谷朋花 (トロンボーン)

